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PARA DISMINUIR LA DELINCUENCIA EN LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

Propone Casarín misma

estrategia que Limón
OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

La alternancia de colores poli-
ticos llegará a la Alcaldía Álvaro

Obregón con Javier López Ca-

sarín, quien ganó los comicios

bajo la candidatura de Morena,
PTyPVEM. Sin embargo, su es-

trategia para combatir la delin-

cuencia es la misma a la imple-
mentada por la actual edil, Lía

Limón, de aumentar la presen-
cia policiaca, la cual no ha dado

resultados porque loshabitantes

se quejan de los delitos,

Durante su campaña elec-

toral, uno de los spots que más

difundió López Casarín fue el

de duplicar el número de ele-

mentos de seguridad y patrullas
en la demarcación, así como la

construcción de un Centro de

Monitoreo y Videovigilancia,
con cámaras en domicilios par-
ticulares,

Sin embargo, su propuesta
es muy similar a la que entregó
Limon García al Instituto Elec-

toral de la Ciudad de México

(IECM). En su momento, la pa-
nista declaró que su proyecto
incluía incrementar los policías,

patrullas, videocámaras y lumi-

narias como parte de la estrate-

gia Blindar AO, que puso en mar-

cha a partir de 2021. Sobre ese

cuerpo policiaco, el alcalde elec-

to de Alvaro Obregón planteó
eliminarlodurante su gobierno.

Por otra parte, en respuesta
a solicitudes de información via

transparencia, la Dirección Ge-

neral de Seguridad Ciudadana

negó que haya registros sobre el

número de emergencias y apo-

yos atendidos. Tampoco cuenta

con un tiempo estimado de reac-

ción de los policías a cargo de la

alcaldía.
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Urbana, los
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como cada
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peligrosa


